



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Dominique Vivant Denon à Thèbes

■ Il est sans doute glorieux pour les fastes de Thèbes que la plus grande et la plus riche des républiques ne se soit pas cru assez de superflu, non pour faire tailler, mais seulement pour tenter de transporter ces deux monuments ¹ qui ne sont qu'un fragment d'un seul des nombreux édifices de cette étonnante ville.

■ Une particularité du temple de Louxor, c'est qu'un quai, revêtu avec un épaulement, garantissait la partie orientale qui avoisinait le fleuve des dégradations qu'auraient pu y causer les débordements : cet épaulement, réparé



1.- Ces deux obélisques ont été offerts à la France par Méhémet Ali : l'un d'eux orne désormais la place de la Concorde à Paris, l'autre n'a été officiellement restitué à l'Égypte qu'en 1985.

